

L'honorable Chuck Strahl

Ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien et interlocuteur fédéral auprès des Métis et des Indiens non inscrits

Chilliwack–Fraser Canyon (Colombie-Britannique)

Chuck Strahl a été élu à la Chambre des communes pour la première fois en 1993, et réélu en 1997, 2000, 2004 et 2006. Le 6 février 2006, il a été nommé ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire et ministre de la Commission canadienne du blé. En 2004, il avait été choisi par ses collègues parlementaires à titre de vice-président de la Chambre et de président des comités pléniers de la Chambre des communes.

Auparavant, M. Strahl avait été successivement porte-parole de son parti pour la réforme démocratique, le développement économique du Nord, les industries culturelles, l'industrie, et pour les questions relevant du vice-premier ministre et du leader du gouvernement à la Chambre des communes.

De plus, M. Strahl a été vice-président du Comité permanent de la procédure et des affaires de la Chambre et membre des comités permanents des pêches et des océans, du patrimoine canadien, des affaires autochtones et du développement du Grand Nord et des ressources naturelles.

M. Strahl a en outre exercé les fonctions de coordonnateur adjoint du caucus et de whip en chef de l'Opposition officielle. Il a aussi été le leader de l'Opposition officielle à la Chambre pour l'Alliance canadienne, de janvier 2000 à avril 2001.

M. Strahl est né en Colombie-Britannique en 1957 et a grandi dans la vallée du Fraser. Avant son élection au Parlement, M. Strahl était entrepreneur en exploitation forestière.

M. Strahl et sa femme, Deb, ont quatre enfants.

L'honorable Peter Gordon MacKay

Ministre de la Défense nationale et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique

Nova-Centre (Nouvelle-Écosse)

Peter MacKay a été élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1997, et a été réélu en 2000, 2004 et 2006. Le 6 février 2006, il a été nommé ministre des Affaires étrangères et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada.

Au cours de ses cinq premières années à la Chambre des communes, M. MacKay a été leader de la Chambre pour le caucus du Parti progressiste-conservateur.

Le 31 mai 2003, M. MacKay est devenu chef du Parti progressiste-conservateur du Canada. En mars 2004, à la suite de la fusion du Parti progressiste-conservateur et de l'Alliance canadienne, il a été nommé leader adjoint du Parti conservateur du Canada, et il a été renommé à ce poste à la suite des élections de juin 2004.

M. MacKay est né à New Glasgow, en Nouvelle-Écosse. Après avoir obtenu un baccalauréat ès arts à l'Université Acadia en 1987, il a étudié le droit à l'Université Dalhousie. Il a été admis au barreau de la Nouvelle-Écosse en juin 1991.

Entretien de solides liens familiaux dans sa région natale, M. MacKay est retourné à New Glasgow pour y ouvrir un cabinet privé spécialisé en droit pénal et familial. En 1993, il a été nommé procureur de la Couronne pour la région centrale de la Nouvelle-Écosse. Il a plaidé à tous les niveaux, y compris au tribunal provincial, à celui de la jeunesse, ainsi qu'à la Cour suprême du Canada.

M. MacKay a siégé à divers conseils à titre bénévole, notamment pour le programme New Leaf et la maison d'hébergement Tearmann. Il a également joué un rôle actif auprès des Grands Frères et Grandes Sœurs, du club de rugby senior du comté de Pictou et du YMCA.

Grand amateur de sport, M. MacKay aime le rugby, le baseball, le football et le hockey.

L'honorable Gordon O'Connor

Ministre du Revenu national

Carleton–Mississippi Mills (Ontario)

Gordon O'Connor a été élu à la Chambre des communes pour la première fois en 2004, et il a été réélu en 2006, dans la circonscription de Carleton–Mississippi Mills. Le 6 février 2006, il a été nommé ministre de la Défense nationale.

Avant d'être élu au Parlement, M. O'Connor a eu plusieurs carrières dans les secteurs privé et public. Il a notamment servi le Canada comme militaire pendant plus de 30 ans. Il a commencé à l'armée régulière à titre de sous-lieutenant de la Branche de l'arme blindée et a pris sa retraite alors qu'il était brigadier général. L'une des dernières tâches qu'il a accomplies avant de prendre sa retraite a été de planifier la future structure militaire des Forces canadiennes.

Né à Toronto, M. O'Connor est bachelier ès sciences en mathématiques et en physique de l'Université Concordia et bachelier ès arts en philosophie de l'Université York. Il habite Kanata, en Ontario, depuis plus de 20 ans. Il est marié et a deux enfants.

L'honorable Beverley J. Oda

Ministre de la Coopération internationale

Durham (Ontario)

Beverley Oda a été élue à la Chambre des communes pour la première fois en 2004, et elle a été réélue en 2006. Le 6 février 2006, elle a été nommée ministre du Patrimoine canadien et de la Condition féminine. Auparavant, elle était porte-parole de l'Opposition pour le patrimoine canadien. Elle a également été membre du Comité permanent du patrimoine canadien.

Avant son élection, M^{me} Oda a travaillé pendant plus de vingt ans dans le secteur de la radiodiffusion publique et privée. En 1999, elle est devenue vice-présidente principale aux affaires industrielles à CTV. De 1987 à 1993, elle a servi comme commissaire au Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes.

M^{me} Oda a commencé sa carrière à TVOntario en 1973. Elle est passée au secteur de la radiodiffusion privée en 1976. Elle a également été expert-conseil dans les domaines du multiculturalisme, de la diversité et de la radiodiffusion.

M^{me} Oda est née à Thunder Bay (Ontario) en 1944. Elle a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto. Elle a été présidente du Lakeridge Health Hospital Network et elle a reçu la Médaille du jubilé de la Reine.

L'honorable Jim Prentice

Ministre de l'Industrie

Calgary-Centre–Nord (Alberta)

Jim Prentice a été élu à la Chambre des communes en 2004 et réélu en 2006. Le 6 février 2006, il a été nommé ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien et interlocuteur fédéral auprès des Métis et des Indiens non inscrits. Auparavant, il a été porte-parole de son parti pour les affaires indiennes et le Nord canadien, et il a fait partie du Comité permanent des affaires autochtones et du développement du Grand Nord.

M. Prentice a servi comme président du Comité des opérations gouvernementales et du Comité sur l'environnement et la sécurité énergétique du Cabinet. Il a siégé aux comités des priorités et de la planification, et des affaires sociales.

Avocat de profession, M. Prentice s'est spécialisé dans le droit de propriété et s'est intéressé en particulier aux réinstallations, aux poursuites liées à la protection de l'environnement et aux zones d'aménagement limité. Il a également siégé pendant 10 ans à la Commission sur les revendications particulières des Indiens et est reconnu par ses pairs à titre d'expert en négociation de revendications territoriales. Il s'est rendu en Afrique du Sud deux fois à titre d'expert-conseil en matière de protection des droits de propriété dans la nouvelle constitution sud-africaine.

M. Prentice détient un baccalauréat en commerce de l'Université de l'Alberta et un baccalauréat en droit de l'Université Dalhousie.

M. Prentice a grandi dans le Nord de l'Ontario et en Alberta. Lui et sa femme, Karen, ont trois filles.

L'honorable Maxime Bernier

Ministre des Affaires étrangères

Beauce (Québec)

Maxime Bernier a été élu à la Chambre des communes pour la première fois en 2006 et a été nommé ministre de l'Industrie le 6 février 2006.

Avant son élection, M. Bernier était vice-président aux affaires corporatives et aux communications de la compagnie d'assurances Standard Life du Canada, ainsi que directeur des relations d'entreprise et internationales à la Commission des valeurs mobilières du Québec. Il a travaillé pour des institutions financières et bancaires et a été conseiller sur diverses questions législatives en leur nom.

M. Bernier est avocat et est titulaire d'un baccalauréat en commerce. Il a été membre du conseil d'administration de l'Institut économique de Montréal et fait partie de plusieurs organismes de bienfaisance. Il est né et a grandi en Beauce.

L'honorable Josée Verner

Ministre du Patrimoine canadien, de la Condition féminine et des Langues officielles

Louis–Saint-Laurent (Québec)

Josée Verner a été élue à la Chambre des communes pour la première fois en 2006 dans le comté de Louis–Saint-Laurent. Le 6 février 2006, elle a été nommée ministre de la Coopération internationale et ministre de la Francophonie et des Langues officielles.

Au mois de juin 2004, M^{me} Verner fut nommée porte-parole de son parti pour l'Agence de développement économique du Canada pour les régions du Québec au sein du cabinet fantôme de M. Harper. En septembre 2005, elle prit également le portefeuille des langues officielles à titre de porte-parole de son parti. Elle était aussi présidente du caucus du Parti conservateur du Canada au Québec.

M^{me} Verner a fait carrière dans le domaine des communications et dans le secteur public pendant près de 20 ans. Elle a travaillé dans les cabinets de l'ancien premier ministre du Québec, Robert Bourassa, et du vice-président de l'Assemblée nationale du Québec, ainsi qu'au ministère de la Santé et des Services sociaux du Québec.

M^{me} Verner est engagée dans sa communauté, ayant notamment organisé des collectes de fonds pour la Fondation canadienne Rêves d'enfants. Elle est mariée et a trois enfants.

L'honorable Gerry Ritz

Ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire et ministre de la Commission canadienne du blé

Battlefords–Lloydminster (Saskatchewan)

Gerry Ritz a été élu au Parlement pour la première fois en 1997. Il a été réélu en 2000, 2004 et 2006. Le 4 janvier 2007, il a été nommé secrétaire d'État (Petite Entreprise et Tourisme).

Auparavant, M. Ritz était président du Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire. Il a également été porte-parole de son parti pour l'agriculture et l'agroalimentaire et pour les travaux publics et les services gouvernementaux, et il a exercé les fonctions de whip adjoint et de coordonnateur de la période des questions pour l'Opposition officielle. Il a présidé le Sous-comité du processus budgétaire et a fait partie des comités permanents des finances et des transports, du Sous-comité des affaires émanant des députés ainsi que du Comité de liaison.

M. Ritz a été propriétaire-exploitant d'une ferme ainsi que d'une entreprise de construction générale. Il a aussi été co-propriétaire d'un journal hebdomadaire. Avant d'entrer en politique active, il a travaillé comme coordonnateur au bureau de circonscription de M. Elwin Hermanson, ancien député de la Saskatchewan. Il a participé activement aux travaux du comité de développement économique de Rosetown et a œuvré au sein des Chevaliers de Colomb de même qu'à titre d'entraîneur de hockey pour les jeunes.

M. Ritz et son épouse, Judy, ont deux enfants.

L'honorable Diane Ablonczy

Secrétaire d'État (Petite Entreprise et Tourisme)

Calgary–Nose Hill (Alberta)

Diane Ablonczy a été élue pour la première fois à la Chambre des communes en 1993, et a été réélue en 1997, 2000, 2004 et 2006. Elle a été nommée secrétaire parlementaire du ministre des Finances en février 2006. Auparavant, elle était porte-parole principale de l'Opposition pour la citoyenneté et l'immigration et porte-parole pour la santé et le développement des ressources humaines.

M^{me} Ablonczy a siégé à plusieurs comités permanents de la Chambre des communes, notamment ceux de la citoyenneté et de l'immigration, du développement des ressources humaines et de la condition des personnes handicapées, et de la santé. Elle a siégé au Comité de la Chambre des communes sur les finances et au Sous-comité du programme et de la procédure du Comité permanent des finances.

Avant son élection, M^{me} Ablonczy a obtenu des diplômes en éducation et en droit de l'Université de Calgary. Elle a enseigné à l'école primaire et secondaire, a géré une exploitation céréalière et a établi un cabinet d'avocat prospère.

M^{me} Ablonczy a grandi dans différentes collectivités albertaines. Mariée à Ron Sauer, elle a une fille, quatre autres enfants par alliance et trois petits-enfants.